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AuroR VER: RoGÉRto RoHR (PSD)

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

oue, após rRAMtrAÇÂo REGIMENTAL, SEJA

ENcAMTNHADo Ao ExMo SENHoR PREFEITo

MUNrcrpAL JEFERSoN Lulz ToMAzoNl, o
sEGUTNTE PEDtDo oE PnovloÊHcta:

"Que seja feito um redutor de velocidade(quebra molas) na Avenida Rui

Barbosa(dos dois lados da via), na altura do número 104 ou 671.

Tal solicitação faz-se necessária, devido ao alto fluxo de veículos em

Desde já agradeço a atençâo

Sala das SessÕes, 31 de Agosto de2021

@tffi,,o ffiiIãiilíõíiiõiiiiliõõ.tr,rs
ohr Corrcrpo ndônclo rrcrblda em

verea or _ür 'M.

Para inclurâo n!
]utl-fJ

^vên'd: 
lus.elino xúb'r<nel,938 C€nko _ ro" 6' 3Iq5 72OO rár 6711295 ?l2a

.ãàát.e.àmaÍárso mr BÔv br ' 9,wc'má'rsEo ãr'8ôu6'
C€F ?9490_Om Sàoc'bti'r do O'(t' MatoGrdsdtSlr

Jusrrtcattva:

alta velocidade nessa via.


